
 

 

第 2318 回（９月１２日）例会報告 

●点  鐘  鈴木敬一郎会長 

●ロータリーソング 我らの生業奉 

●４つのテスト 

●来訪者紹介 

第２５７０地区 青少年交換学生  

テイ カイ ユン (Ｃｌｅｏ）さん(台湾) 

ホストファミリー 福田英子さん 

●９月お小遣い 

 第２５７０地区 青少年交換学生  

テイ カイ ユン (Ｃｌｅｏ）さん(台湾) 

●会長報告    鈴木敬一郎 会長 

●幹事報告        早﨑敬 幹事 

●結婚記念日祝 

田島博夫会員  長島豊会員 

●誕生日祝  江口明会員 

●出席報告        渡辺 昭孝 委員 

●ニコニコ報告   山岸泰輔 委員長 

●ロータリーの読みどころ紹介 

  ロータリー雑誌委員会  鈴木敬一郎会長 

●本日の卓話 

 国際ロータリー第 2570 地区 

 パストガバナー 細井保雄 会員 

     「ロータリーとは」 

 

●謝辞          鈴木敬一郎 会長 

●点鐘          鈴木敬一郎 会⾧ 

 

会長報告 

 
              鈴木敬一郎 会長 

本日は、細井パストガバナーによる卓話です。よろし

くお願いいたします。 

皆様も周知のとおり「ロータリーの綱領」は「ロータ

リーの目的」へ変更され、その内容も現代文に沿った形

に変更されています。一読させていただきます。 

「ロータリーの目的」 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、

次の各項を奨励することにある。 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロ

ータリアン各自の職業を高潔なものにすること 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践する

こと 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワ

ークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。 



付記：「ロータリーの目的」の 4 つの項目は、等しく重

要な意味を持ち、また同時に行動を起こさねばならない

ものであるということで、RI 理事会の意見が一致した。 

ロータリーの終局の目的は、人間関係を改善すること

によって、よりよい社会を創り、平和な世界を築くため

に貢献することにあります。その人間関係の改善の為に

は、一人ひとりの人間の善悪を呼び起し、奉仕の理想を

発揚する必要があります。そして生まれた奉仕の精神を

実践に移すにあたっては、会員の誰でもが職場という身

近な舞台を持っております。ここに職業奉仕が生まれま

す。しかもこの職業奉仕こそがロータリーの本質であり、

又社会奉仕、国際奉仕の出発点となります。 

ロータリークラブが行う奉仕活動は、それ自体が目的

であるよりは、むしろロータリアンに奉仕の実地訓練を

させるためのものである、という点であります。従って

ロータリークラブは奉仕団体とみるより、奉仕を志す者

の集まりで、これら同士に奉仕を実践する勇気と便宜を

与えるための機関であると言えます。 

国際ロータリーでは、ロータリーを簡潔に説明するも

のとして、次の声明文を採択しています。それは、「ロ

ータリーとは人道的な奉仕を行ない、全職業界における

道徳的水準の高揚を奨励し、全世界に善意と平和を築く

ために、国際的に結ばれた職業人の団体である」と。 

最後に、奉仕の精神とは、相手の立場に立って物を考え、

他人に対する思いやりの心です。 

以上、会長報告でした。ありがとうございました。 

幹事報告 

 
              早﨑 敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていた

だきます。 

本日は鈴木年度第４回理事会が開催されましたので

議案の報告からさせていただきます。 

第１号議案、10 月プログラムの件、長島プログラム

委員長より説明があり承認されました。後日皆様に

は10月のプラグラムを送らせていただきますので出

欠を記入の上、返信をお願いします。 

第 2 号議案、高丹秀篤ガバナー公式訪問例会の件、

早﨑幹事より説明があり承認されました。10 月 17 日

が例会日となっております。ご案内が届きましたら

出欠を記入の上、返信をお願いします。 

第 3 号議案、ものつくり大学「碧蓮祭」の件、早﨑幹

事より説明があり承認されました。例年道理カレー

の販売を企画しておりますので担当委員会の皆様は

ご協力宜しくお願い致します。 

第４号議案、ポリオ根絶チャリティゴルフ大会の件、

川野チャリティゴルフ特別委員会委員より説明があ

り承認されました。この件につきましては 10 月 3 日

のクラブ協議会にて役割等詳細の説明をさせていた

だきますのでよろしくお願い致します。 

第 5 号議案、「星川の自然とキタミソウを守る会」会

費納入の件、早﨑幹事より説明があり例年道理 2 万

円の会費を納入するという事で承認されました。 

第 6 号議案、「アルハンドロ・ベラ ピアノ演奏会」

公演以来の件、早﨑幹事より説明があり講演依頼承

認するという事で承認されました。 

以上が鈴木年度第 4 回理事会の議案の報告となりま

す。 

本日は受付の所に 9 月 9 日に行われましたミニバス

ケット行田さくらロータリークラブ杯にて実行委員

会よりお礼の品として頂きましたお菓子が用意して

あります。受けっとっていない方は帰りにお受け取

り下さい。 

以上で幹事報告を終わります。ありがとうございま

した。 

 

       青少年交換学生 

 

テイ カイ ユン（Cleo）さん 



       結婚記念日祝 

 
田島博夫会員  長島 豊会員 

 

誕生日祝 

 

江口 明会員 

 

出席状況報告 

  渡辺昭孝 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４７名 ２６名 １名 57.4% 

 

 

ニコニコ報告 

               山岸泰輔 委員長 

鈴木会⾧ 細井パストガバナー、本日の卓話宜しくお願

いします。クレオさん福田さんいらっしゃい。 

早﨑幹事 クレオさん福田さん本日はようこそ！細井

パストガバナー本日は卓話宜しくお願いし

ます。 

細井パストガバナー 本日は卓話させていただきます。 

松本健一会員 先週のコットンクラブではお世話にな

りました。また本日は細井さんの卓話楽しみ

にしております。 

矢澤会員 細井パストガバナー、卓話楽しみにしていま

した。クレオようこそ、例会後宜しくお願い

します。 

橋本恭一会員 一句「夏疲れ ギックリ腰と 気がたた

ず」コットンクラブの後でよかったです。 

田島会員 結婚祝い有難うございました。ガーデンパレ

スが完成した年に式を挙げました。３５年前

かな？忘れました。 

倉持会員 細井さん、本日の卓話宜しくお願い致します。

久しぶりの卓話楽しみにして、拝聴させて頂

きます。 

阿部会員 細井パストガバナー、今日の卓話楽しみにし

ております。多くのロータリー情報を知り、

勉強させて頂きます。 

五十幡会員 本日は青少年交換留学生クレオさん。よう

こそ行田さくら RC にお越しいただきまし

た。そして本日の卓話は細井パストガバナー

による「ロータリーとは」ご指導宜しくお願

い致します。 

久保添会員 先日入会させて頂きました。たくさんのお

祝いのお声がけ有難うございました。  

 

本日の卓話、細井パストガバナー宜しくお願い致します

の同文として、田邉会員、神田会員、渡辺会

員、島﨑会員、田村会員、川野会員、梁瀬会

員、高橋会員、⾧島会員、宮本会員、江口会

員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員。 

 

本日のご奉仕額は３３，０００円となります。 

ご協力有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 卓  話 

 

国際ロータリー第2570地区パストガバナー 

 細井保雄 会員 「ロータリーとは」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


